



Venezuela - De Trump à Macron... la Paix n'est pas au rendez-vous en Syrie

Infolettre du 19 février 2019

Par [Mondialisation.ca](#)

Mondialisation.ca, 19 février 2019

Sélection d'articles :



[Venezuela - De Trump à Macron, les grands cimetières sous la «une»](#)

Par [Thierry Deronne](#), 15 février 2019

Lorsqu'il remonte ce 13 février les couloirs feutrés du Congrès jusqu'aux lambris du House Committee on Foreign Relations, Elliot Abrams, l'envoyé spécial de Donald Trump pour le Venezuela, a de quoi se réjouir. Le leurre des caisses à moitié vides a fonctionné. L'opinion publique occidentale s'est aussitôt étranglée: "pourquoi Maduro refuse-t-il l'aide humanitaire alors que son peuple meurt de faim ?".



[Pourquoi le Japon a-t-il du mal à avaler l'ascension irrésistible de la Chine?](#)

Par [Andre Vltchek](#), 15 février 2019

Non loin d'un vieux temple dans la campagne de la préfecture de Mie, il y avait une paire de magnifiques vieilles balançoires pour enfants, près desquelles je me promenais quand j'étais en mal d'inspiration pour mes romans. Il y a deux ans, je remarquais que les balançoires avaient rouillé, laissées à l'abandon. Hier, j'ai remarqué la présence d'un ruban jaune entourant la structure et en interdisant l'accès. Il semble que la décision ait été prise de détruire l'aire de jeux pour de bon.



[Sommet de guerre à Varsovie](#)

Par [Bill Van Auken](#), 16 février 2019

La conférence organisée conjointement par les gouvernements américain et polonais à Varsovie cette semaine sous le prétexte de travailler à «Promouvoir un avenir de paix et de sécurité au Moyen-Orient» a révélé la menace immense et imminente que l'impérialisme américain se prépare à traîner l'humanité dans une nouvelle guerre potentiellement mondiale et catastrophique.



[Syrie : le projet de créer un «État de jungle» a plutôt donné naissance à un puissant mouvement de résistance](#)

Par [Elijah J. Magnier](#), 16 février 2019

L'ingérence étrangère a poussé bien des populations du Moyen-Orient dans la pauvreté, tout en les rendant plus déterminées à affronter et à rejeter la domination mondiale que veulent exercer les USA. Le nombre de pays du Moyen-Orient et d'acteurs non étatiques qui s'opposent à la coalition des USA est relativement petit et faible comparativement au camp adverse, mais ils ont quand même réussi à ébranler la superpuissance la plus riche et la plus forte, tout comme ses alliés du Moyen-Orient riches en pétrole qui ont été les bailleurs de fonds et les instigateurs des guerres récentes.



[Québec, Canada. Les pressions économiques mettent en danger un pôle de biodiversité remarquable.](#)

Par [Normand Beaudet](#), 17 février 2019

Les enjeux climatiques sont sur toutes les lèvres depuis quelques semaines. Le défi des États réside en grande partie dans la diminution des émissions de carbone. (...) Une forêt boréale mixte a la capacité de séquestrer entre deux et quatre tonnes de carbone par hectare. La région administrative Chaudière-Appalaches atteint à peine le 2% de son territoire en espace de conservation forestière. Dans le secteur de la MRC de Lotbinière, la région possède un atout de taille pour atteindre des objectifs de séquestration. La forêt seigneuriale de Lotbinière jouera un rôle important.



[Le Venezuela et le droit international. Lettre ouverte au pape François.](#)

Par [Oscar Fortin](#), 18 février 2019

Cher papa Francisco, Je n'arrive pas à comprendre comment, vous, auteur de l'Exhortation apostolique [Evangelii gaudium](#) dans laquelle vous dénoncez avec force et vigueur le capitalisme sauvage, source des grands conflits de ce monde, ait pu se laisser entrainer dans les rangs de celui qui en est le grand maitre, l'Empire étasunien. Vous n'en êtes pas à vos premières expériences de ces conflits qui mettent en confrontations les forces de l'Empire avec celles des peuples qui veulent s'en libérer.



[Syrie, la Paix n'est pas au rendez-vous.](#)

Par [Nabil Antaki](#), 19 février 2019

Depuis plusieurs mois, il n'y a plus de combats en Syrie. Tous les commentateurs estiment que la guerre est finie et que l'Etat syrien l'a gagnée. Daech (le groupe état islamique) a été vaincu et il ne reste plus qu'une petite poche de territoire sous son contrôle à l'extrême Est de la Syrie. L'Etat syrien contrôle maintenant 70% du territoire dont presque toutes les grandes villes. Et pourtant, la Paix n'est pas au rendez-vous.



[Gilets Jaunes - Le danger de l'impasse qui se précise](#)

Par [Jean-Yves Jézéquel](#), 19 février 2019

Que peuvent donc signifier le silence et la persistance du gouvernement macronien dans cette croyance ou dans cette foi ultra libérale indéfectible? La macronie campe résolument dans la certitude qu'elle affiche : « hors de l'ordo libéralisme pas de salut »! Nous pouvons, en effet, constater que les gens actuellement au pouvoir, faisant partie de cette génération des années 70/80, les Macron, Philippe, Castaner, Griveaux et Cie, sont tous nés dans l'ère du néo libéralisme devenu l'ultra libéralisme...

Pour consulter tous les articles récents cliquez [ICI](#)

Soutenez le Centre de recherche sur la Mondialisation :

[Devenez membre de Mondialisation.ca](#)

[Faites un don](#)

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © Mondialisation.ca, Mondialisation.ca, 2019

Articles Par : Mondialisation.ca

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca